
16ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 30/05/2017. 

 

Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, as dezenove horas, na sede da Câmara 

Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-

se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, Aparecido Renato 

Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, 

Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Aparecido de Oliveira e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada 

uma oração pelo Vereador Renato e a leitura do expediente pela senhora secretária e também pelo 

Senhor Presidente. Na sequência, passou-se a apreciação do PROJETO DE LEI 008/2017 que dispõe 

sobre a alteração do caput do artigo 11 da Lei 613/2009 e dá outras providências, o qual passa para as 

comissões a fim de cumprir as disposições regimentais. Após passou a palavra para o Vereador 

Ricardo, que agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio ao Secretário Geraldo 

solicitando a coleta do lixo reciclável na avenida São Paulo, que não está sendo realizado e também 

ao Secretário de Obras e Viação para que dê continuidade a obra que está sendo realizado na Rua 

Teixeirinha, no Patrimônio do Vaz. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que 

agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio ao setor competente para que seja passada a 

máquina na estrada principal do Marabá. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que 

agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o Vereador Renato, 

que agradeceu a presença de todos e não fez indicações. Após passou a palavra para o Vereador José 

Fidelis, que agradeceu a presença de todos, reiterou pedidos realizados anteriormente e não fez 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e 

reitera pedido para que seja realizado consertos na quadra do Patrimônio do Santa Maria. Após passou 

a palavra para o Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e requer envio de oficio ao 

Secretario de Limpeza agradecendo pela limpeza realizado no Patrimônio do Santa Maria e Vitópolis. 

Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e não fez 

indicações. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar 

a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário 

e demais vereadores. 

 


